



Jorge Álvarez Máynez va por aislarse de PRI y PAN en 2024



Jorge Álvarez Máynez, líder de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, se sumó al gobernador de Nuevo León, Samuel García, de no ir “ni a la esquina” con el PRI y PAN en la elección presidencial de 2024.

En un breve tuit, el diputado emecista contrario a la postura de su par en el Senado, Clemente

Castañeda de respaldar una alianza con el Frente Amplio por México, vio con buenos ojos cerrar la puerta a esa posibilidad en la elección federal.

“Coincido con Samuel García en estos dos puntos: 1. Con el PRIAN, ni a la esquina. 2. Los que están violando la ley con sus precampañas ilegales, mejor ¡pónganse a jalar!”.

En las últimas horas se ha presentado una división al interior de Movimiento Ciudadano, después que el senador Clemente Castañeda declaró la viabilidad de apoyar a un candidato de la oposición para enfrentar en bloque a Morena dentro de un año.

Sin embargo, el coordinador nacional del partido, Dante Delgado Rannauro dio un no rotundo a dicho escenario por el conflicto añejo que mantiene con el Partido Revolucionario Institucional. “Ni a la esquina”, aseguró el jueves.